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这一年，章子怡经常出现在演唱会现场

去年 11 月 9 日，章子怡现身
汪峰上海演唱会，汪峰在演唱会
上真情告白引爆全场。从此，汪
峰每到一地开演唱会，章子怡必
成“神秘嘉宾”宣传头条，为听
汪峰也好为看章子怡也罢，总之
这一年时间里，汪峰演唱会票房
一直都不错。

“看看章子怡喜欢的男人，到
底长得么子样。”从郴州赶到长沙
来听演唱会的“50 后”大叔王昊
说，“章子怡我们都熟悉，汪峰到
是唱得好不好还不晓得！”所以
长沙站 4 万多的歌迷，少说其中
有一半为子怡姐而来。当然，看
到场下一大批戴着子怡姐面具听

歌的歌迷时，所有人都觉得醉了。
其实，章子怡每次为看汪峰

演唱会，都需要提前 3 小时以上
去现场。她总是躲在演唱会后头
的包间，直到最嗨时才走到户外
摇摆，但只要她一出现，眼尖的
粉丝也总能第一时间把她认出，
那么去看这场演唱会的粉丝总会
说 ：“听歌还遇到影后，这票价
真是值翻了！”当然，就算像长沙，
没有章子怡的光临，但共同之处
是观众都时不时齐声呼喊她的名
字。而这次长沙观众的呼喊，喊
得汪峰浑身带劲，所以《当我想
你的时候》等歌曲唱得也是格外
柔情。

公布恋情后，心态果真不同了
有过两段婚姻，感情也总是理

不清，汪峰和章子怡恋爱后，又加
上个“抢头条”的风波而总是闹得
沸沸扬扬。为避是非，两人之后每
逢公开亮相都选择拒绝，章子怡更
一度黑脸回应，汪峰在巡演也绝口
不提感情。在长沙，面对数万人集
体呼唤女友名字，汪峰表示在爱情
里改变了很多 ：“一年多以前，那时
候听到这个声音时的心情和现在的
心里滋味太不一样了，谢谢这么多
人给我们的祝福。”

提 到章子 怡，汪峰的评 价其
实很直接 ：“她是一个善良的女孩
儿，同时也是由内而外美丽成熟的
女人。”章子怡也有过几段感情经
历，喜爱才子是她选择另一半的标

准。而选择和章子怡在一起，汪峰
觉得很顺眼 ：“两个恋人如果价值
观不相同，最终无法走到一起，没
有忠诚的话就别聊了，体贴那是爱
的本能。再有，发自内心深处的理
解和相伴，我觉得这个是非常重要
的，这是很难做到的。相伴可以指
从头一秒到一生，也可以是好的时
候同甘，坏的时候共苦。放到我们
这些公众人物的身上，这一点就更
难，更可贵，更不容易。”

曾经在网上看到有好事的网友
针对汪峰作品进行了一次分析，数
据显示，汪峰此前 9 张专辑 117 首
歌的歌词里，“孤独”、“生命”、“爱”
分 别 出 现 了 34 次、50 次、54 次。
可见这个孤独的男人，是多么渴望

得到爱情。外界对于他与章子怡的
爱情一直褒贬不一，汪峰则很是坚
定，并告诉我们 ：“我只相信自己的
眼睛和直接感受。”在他的世界里
爱情似乎还是那么美好和难得，所
以他说 ：“我对爱情的态度一直是没
有改变过的，爱情这两个字是应该
让我们每个人去珍视的。”

爱情美好与否、长久与否、能
修成正 果与否，现在 对汪峰而言
都有些为时过早。但希望获得祝福
的他，还是那么直接的拉票 ：“我
的歌曲在这儿，它们代表了我全部
的内心，通过我的歌曲你可以了解
我。”当然这哥们儿能不能在上头
条，还真是要由“国际章”来加油。

今日女报 / 凤网讯（记者 
陈寒冰）“我最喜欢企鹅，看着
它们 摇 摇 摆 摆的 样 子， 真是
太可爱了！”说话间《一年级》
明星小学生西蒙子自顾地开始
学起企鹅走路。近日，由美国
梦工场出品的动画片《马达加
斯加的企鹅》录制宣传片，因
为《一年级》节目，而被观众
喜欢的小童星西蒙子、陈思成、
王梓璇、安淇尔因为其自身特
色，迅速成了该片主角“企鹅
四贱客”。

长沙四娃娃
变身“企鹅四贱客”

男星穿裙蔚然成风——

文 / 张凡宇
随风飘起的黑纱长裙，若影若

现的长毛大腿……11 月15 日，张

杰演唱会上海开唱，演出服中一套

黑色透视纱裙抢足了眼球。男星演

出穿裙，张杰并非第一个，但杰哥

一穿却惹得众人喷饭“土得好辛苦”，

甚至还有人遥问谢娜 ：“你家小哥

这么性感你知道么？”是什么原因，

让张杰穿裙这么不被待见？明星造

型师道出了其中原委……

网友说，张杰的黑壮腿真是够了
在大家印象之中，裙子一直以

来都是女人的专利，但是在无所不
能的娱乐圈，男明星穿裙子也不是
什么稀奇事，他们有的能诠释出男
人的硬朗，而有的则比女人还要妩
媚。一直号称走在时尚前沿的张杰，
此次也就跟上了潮流，当晚演出时
他身穿了一件短袖金色翻领衬衫，
配了一条黑色纱裙，张杰的双腿在
裙中若隐若现，一阵风吹来，裙子
随风摆动，格外飘逸。

张杰在台上唱得如痴如醉，观
众们对于他的装束则是大吐口水。
张杰的粉丝自然是一如既往地支持
自己的偶像，然而也有一些嘴巴不
饶人的粉丝网友“八哥”在论坛里

发贴：刚刚结束的张杰演唱会上，
他换了好多套时尚的衣服。特别是
黑色长裙，露出美丽的大毛腿，颇
有欧美范。另外几套衣服也是醉的
不行，他总是给我一种“土得好辛
苦”的感觉！此贴一出，跟贴者无
数。一些网友直接质疑张杰造型：

“穿裤子都走不出乡土味，穿裙子
难道就走向了世界？”

其实男星穿裙也有美
男星 穿 裙不鲜 有，在中国娱

乐圈最早是张国荣穿裙 演出。在
2000 年热情演唱会上，张国荣穿

上了裙子，他头上扎髻，面上留有
点点须根，妖艳出位但不低俗……

张国荣的裙装自然有他的独特
之处，而“四大天王”中的三大天
王也不示弱。刘天王就在台上穿起
了苏格兰长裙，这已经够惊艳了，
居然还走光了。而郭富城后来穿着
的灰色长裙则保险许多，而且没有
一丝妩媚之气，赤裸着上身，肌肉
线条突出加上黑色皮靴，反而更加
有男人味了。歌神张学友也不示弱，
他在自己演唱会上的裙装造型，也
颇有风情，很出乎大家的想象。从
那之后，谢霆锋、古天乐、余文乐，
甚至黄秋生、胡军等男星都穿上裙
装演出，而这群男星的裙装扮相，
也并未如张杰这般不受网友待见。

为什么张杰造型就要被黑？
总有那么几个明星，无论他换

了什么造型都有一种挥之不去的土
气感。张杰就是这样一个“潮男”，
没有挺拔的身材和深邃的五官，却
酷爱西装的他总被网友取笑说穿衣
风格土到掉渣。

不过，张杰对于自己这样的造
型被网友调侃，则保持了一贯“置
身事外”的态度。对于自己各类造
型被喷，张杰很大方表示 ：“我以

前一门心思想着怎么把歌唱好，没
有太多注意造型这些问题。但是看
了一些质疑和调侃后，我觉得是时
候要进步了。”而作为时尚潮人的
妻子谢娜也力挺丈夫 ：“不管什么
时候，我都觉得他好帅。”

对于张杰经常出现的惊人 造
型，经常承办演出的王小乐透露：

“其实就是找一些噱头吸引人。当
然也有很多人跟着欧美日韩的潮流
走，把自己的造型弄得很重口味。
而演员做这样的装扮，往往都是根
据角色需要。”而对于张杰的裙装
造型，明星造型师阿 ken 老师，在
他眼里，一些舞台造型穿裙装其
实是很好的造型创意，但要穿出时
尚感，一定要注意一些细节。

“张杰的造型思路没错，但如
果把裙子的材质换成不透明的，更
加硬挺的会好很多，就没那么女性
化。”阿 ken 强调，“还有，男人穿
裙子如果不是必要，千万不要把腿
露出来，男人的腿大多都比较粗壮，
而一般人的观念里，从裙子中露出
的腿都是纤纤玉腿，所以会脑补一
些滑稽的场面，你看谢霆锋穿的长
裙就看起来比较酷，但伍佰就有一
种喜剧效果在里面。” 

今日女报 / 凤网记者陈寒冰

“我听到了四万人给我们的祝福，很希
望她也能听见。”11 月 15 日夜 , 冷风中，
汪峰面对台下数万人大喊章子怡，十分享
受地回应。从鲍家街 43 号乐队主唱到章子
怡的“音帝”，因为章子怡，汪峰成为了当
下最火的中国摇滚歌手。虽然曾经历过两
段婚姻，而且新恋情一直被质疑，但汪峰
则说：“我从未怀疑过爱情！”

汪峰又借章子怡长沙抢头条
他到底有多“孤独”——

同样穿裙子，张杰为什么不被待见？


